
Nürnberg, den 07.12.2022

Betreff: Dringlichkeitsantrag an die Kommission für Integration am 08.12.2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bisher gab es in diesem Jahr keinen Bericht aus der sogenannten Einzefallkommission an die 
Kommission für Integration. Aus dem Bericht für den Stadtrat am 21. April 2021 geht unter Punkt 
sieben folgender Beschluss des Stadtrates hervor:

„7. Berichtspflichten / Evaluation

Über die Arbeit des Gremiums wird in der Kommission für Integration jährlich und im Stadtrat 
zweijährlich berichtet. Nach den ersten beiden Jahren soll eine Evaluation erfolgen."

Dieser Bericht ist bisher in keiner vorangegangenen Sitzung der Kommission für Integration erfolgt 
und steht auch in der letzten Sitzung des Jahres nicht auf der Tagesordnung, jedoch ist aufgrund der 
Beschlusslage der Berichtspflicht nachzukommen.

Aus diesem Grund ist ein Bericht für die Sitzung der Kommission für Integration am 08.12.22 als 
Tischvorlage einzureichen.

Dies wird hiermit beantragt.

Mit freundlichen Grüßen

Özlem Demir Kathrin Flach Gomez Titus Schüller


